

Salariés du secteur associatif, rencontre intersyndicale

Les conventions collectives de l'animation, des centres sociaux (ALISFA) et du sport regroupent de nombreux salariés issus du secteur associatif.

Les emplois dans ce secteur ont toujours été fragiles. Nous constatons une précarisation grandissante des situations des salariés de notre secteur d'activité. De part les effectifs souvent réduits et l'absence d'instances représentatives du personnel, les salariés sont souvent isolés et non informés sur leurs droits. La situation économique des associations, tributaires des financements publics, se fragilise et renforce la précarisation et les tensions avec les employeurs ou leurs représentants.

Nous vous proposons une réunion organisée par plusieurs syndicats car nous souhaitons donner un caractère unitaire à la défense des droits et intérêts matériels et moraux des salariés.

Jeudi 27 février 2014

A 19h

Maison de quartier de Villejean

- information sur la situation des salariés du secteur associatif
- Quels sont les droits fondamentaux des salariés
- Comment accéder à l'information ?
- Actualités des conventions collectives

Une restauration est prévue sur place.

N'hésitez pas à faire circuler cette invitation car vous n'êtes pas sans connaître une ou plusieurs personnes isolées dans son association, qui pourraient être intéressées par cette réunion.

Bien cordialement

Les syndicats suivant ont répondu pour l'organisation de cette rencontre :



